



**Mesdames et Messieurs les élus, Mesdames et Messieurs les électrices et électeurs de Vénissieux de tous les quartiers :**

***Anatole France, Paul Langevin, Antoine de Saint-Exupéry, Charréard, Max Barrel, Charles Perrault, du centre, Gabriel péri, Irène Joliot-Curie, Jean Moulin, Henri Wallon, Jules Guède, Léo Lagrange, Louis Pergaud, moulin à vent, Georges Levy, Ernest Renan ou Parilly,***

***Madame la maire,***

C'est avec la plus grande solennité que ce jour jeudi 31 octobre 2024 le collectif « pour un Vénissieux en mieux » vous informe qu'une pétition aura lieu sur le marché dominical place Léon Sublet à Vénissieux centre le dimanche 3 novembre 2024. Madame vous n'êtes pas sans savoir que notre centre-ville se meurt ! A l'anxiété nourrit par l'actualité mondiale, la problématique sociale et culturel de notre ville ancrée dans le réel s'ajoute la crainte d'un déclassement. Notre ville, avec son histoire chargée de fraternité, de souffrance, mais surtout d'une intelligence sociale remarquable, cette ville ne peut se déliter ainsi. Madame la maire, vous devriez être la garante de cette alchimie propre à notre ville. Malheureusement, les dernières années ont donné aux Vénissiens, un bien triste spectacle !

Les petits commerces de notre centre-ville, image d'Epinal pour les plus anciens, le cordonnier, le poissonnier, le bijoutier, le pressing, le pâtissier, le traiteur, tous ses petits commerçants qui, ont participé avec leurs talents au vivre ensemble, ont peu à peu disparu. Aujourd'hui, le dernier îlot de vie, celui où devrait se croiser l'ensemble des Vénissiens reste fermé.

Une fermeture administrative, notée sur la façade, outre l'impact social pour les salariés restant dans l'angoisse de licenciement après le traumatisme de la fermeture de l'enseigne précédente (casino), il y a le risque sécuritaire lié à la préemption de l'espace ainsi abandonner par une population désœuvrée et peut-être pire encore l'impossibilité pour une population âgée de se nourrir dignement. Il nous paraît impératif qu'une enseigne grand public rouvre ses portes. Notre population faute d'offres ne réalise plus aucun achat dans notre centre-ville le condamnant peu à peu au déclassement dans un cercle vicieux inexorable ! Ainsi donc cette réouverture pourrait être le vecteur d'un nouvel élan. Madame le maire, nous nous permettons de vous rappeler que les préemptions ont rendu la ville de Vénissieux propriétaire des murs de ce **supermarché** agissez pour le bien de notre communauté.

***COLLECTIF Vénissieux en mieux***

-association citoyenne loi 1901 en création

**NOUS CONTACTER : [collectifvenissieuxenmieux@gmail.com](mailto:collectifvenissieuxenmieux@gmail.com)**